
fondo de Becas Sería . , 

Solución para U. Privada 
Un fondo de becas para bene

liciar a estudiantes de pequeños 
recursos que deseen estudiar en la 
Universidad Centroamericana 
José Simeón Cañas, l)O(irla 
solucionar las dificu1 ta des 
económicas que · dicen los 
dirigentes de aqu�l centro de es
tudios, padecen. 

En entrevista con el Presidente 

de la Comisión de Legislación 
doctor Alfredo Morales Rodr1guez, 
surgió la idea, la que es estudiada, 
también, por otro diputado, el 
doctor Mauricio Gutiérrez Castro, 
dijo. 

EL MANEJO DEL 
FONDO 

El fondo de becas aludido serta 

Normalizar Suministro de Café 
Soluble Tratan Autoridades 

Las existencias del calé soluble • en el mercado interno son "de 
prosiguió, tiene en sus manos, en 
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del Ministerio de Economla. 
No hay escasez completa de café 

soluble, enfatizó el licenciado 
Edgar Antonio Mejla Flores, Sul>
Director de Comereio Interno, y 
esto res¡><>nde precisamente a las 
explicaciones dadas por el gerente 
general de la empresa elaborada 
del articulo, indicó. 

ESQUEMA DE 
TRABAJO 

El Ministerio de Economla, 

casez temporal, en beneficio de la 
generalidad . 

Se tiene ya el esquema de tra
bajo y se hacen las investigaciones 
pertinentes para corregir la 
anormalidad. 

La Dirección de Comercio 
Interno está interesada en evaluar 
la situación teniendo en cuenta los 

-Favor pase a la Pág . IJ. 

AlemaniaAumentaAyuda Técnica 
· para Agricultura en El Salvador 

• 

, El gobierno alemán awnenló su 
donativo dentro del convenio de 
cooperación técnica entre El 
Salvador y la República Federal de 
.Alemanfa. 

El incremento cubre 3 y medio 
millones de marcos alemanes y lue 
confirmado oficialmente a nivel 
del Ministerio de Agricultura y 
Ganaderla, MAG, por el titular, 
coronel Roberto Escobar Garcla, y 
por los Embajadores de Alemania, 
doctor Erich Huesch, doctor Er1ch 
Lang, del Ministerio de 

Cooperación Económica . de 
Alemania e ingenieros, H. He1se, 
de Ja misión alemana con sede en 
Guatemala, y Hans G. Schutz, 
director del proyecto de 
cooperación en El Salvador. 

Después de un análisis del 
proyecto y su efectividad. en el 
distrito de riego N'. 2 de At1ocoyo, 
que cubre la comercialización, 
mercadeo y fomento de l?roducción 
animal. el doctor Erich Lang, 

-Favor pase a la Pág. 42. 

PREMIO A NIÑO HEROE. Diómedes Garcfa Na
.
varrete, d� JO 

anos, quien salvó de morir en las llamas a Claudia Elena Pine
da, de siete meses, recibió ayer un premio del Supre.mo Conse¡o 
Grado 33 de la Mazonia Salvadorefta. El acto se realtzó en la G?-

• .bernación Polftica. De izquierda a derecha:, _
José Antonio 

Martfnez, Joaquin Granillo, Matías Garcfa, Fehc1ta Navarret�, 
Diómedes Garcfa Navarrete, Rodolfo Glaser y José Alberto Vi
des Sigu( Gobernador. (Foto de Morales). 

manejado por una oficina 
gubernamental, que bien podrla 
ser la misma que íunciona en Casa 
Presidencial, explicó. 

El opinante cree que los seis
cientos mil colones que piden al go
bierno en calidad de subsidio, los 
directores de la UCA, servlan 
antes para rebajar las cuotas de 
escolaridad. 

Los diputados, en sesión 
plenaria, decidieron recortar el 
subsidio gubernamental a la UCA 
por un millón de colones previsto 
por los planificadores en el actual 
Presupuesto de la Nación. 
Unicamente destinaron a esa Uni
versidad la suma de cuatrocientos• 
mil colones para que pague el 
adeudo anual a una entidad 
prestaria internacional. El go
bierno salvadoreño es el garante 
de la UCA en cuanto a la res
titución del préstamo. 

Los directores de la UCA han 
insistido ante la Asamblea para 
que les den más dinero para in
vertirlo en su Universidad par
ticular. De aqul ha surgido la idea 
de que es conveniente el es
tablecer un fondo de becas que de
be ser manejado naturalmente por 
el gobierno, ya que es dinero de los 
contribuyentes, se dijo en otras 
fuentes. 

INVESTIGACION 
Para proceder a otorgar una 

-Favor pase a la Pág. 48. 

F.A. Participará en 
Actos de Nominación 

Una delegación de jefes y 
oficiales de la Fuerza Armada 
asistirá hoy a las nueve de la ma
ñana a la ceremonia de 
nominación "Dr. Manuel Enrique 
Araujo" del tramo de la doble vla 
entre la Plaza de las Américas y la 
Basllica de Guadalupe, dijeron en 
la alcaldía capitalina. 

Por otra parte, se dijo que el Ing. 
León E. Cuéllar, presidirá la 
representación del Ateneo de El 
Salvador en ese acto cfvico. El 
programa a �ealizarse e� el 
siguiente: Himno ��c1onal 
ejecutado por la Banda M1htar de 
la Primera Brigada de Infanterla; 
Palabras alusivas por el lng. José 
Napoleón Gómez, alcalde de San 
Salvador: Develación de una placa 
conmemorativa, al comienzo del 
arriate central de la doble vla la 
cual completará la señalización de 
esa arteria. En las cunetas con le
tras negras, sobre fondo amarillo 
se leerá el nombre del presidente 
mártir Dr. Manuel Enrique 
Araujo, dijeron. 

Conferencia Baha'is 
Talleres sobre la educación 

espiritual y moral det niño y los 
adultos habrá durante la post 
conferencia de la organización 
Baha'is que se celebrará este fin de 
semana en la capital 

Al concluir la con �rencia in
ternacional Baha'is en Mérida, 
Yucalán, México, se acordó 
realizar una "post" reunión para 
analizar los logros y las ac
tividades espirituales que llevarán 
adelante en sus respectivas 
comunidades. 

El máximo representante de la 
Casa Universal de Justicia, de la 
Administración Baha'is es el señor 
Paul Haney quien presidirá la 
conferencia. 

Los organizadores declararon 
que se desarrollará una reunión 
pública en el auditorium de la 
Loterla Nacional en la que 
disertarán sobre La Fe que une en 
Acción, con preguntas y respuestas 
cortas, vistas fijas y música. 
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PARTICIPAN EN LJCITACION . Compaftfas nacionales y 
extranjeras participaron en la licitación para el p�oyecto de 
introducción de agua potable en la Zona Metropohtona. Los 
contratistas se reunieron con funcionarios de ANDA. El lng. 
Ernesto Kury, presidente de esa institución presidió la reunión . 
Lo acompafta el Jng. Harry Nadal, Consultor de Burn and Roe. 
(Foto de Morales). 

Escolares Deben Aprovechar 
Tiempo Libre Dice Dr. Celis 

"Ef"anUdoto de la vagancia y de La nota textualmente dice: 
los vicios es la ocupación en el tra- "A principios del año invade 
bajo y la recreación deportiva, en mayor preocupación a los padrf!! 
consecuencia debemos facilitar la de familia por el ingreso de sus hi
apertura de los talleres y reha- jos a los centr.os �cola�e�. La m�
bilitar parques y campos de tr1cula (mscripc1ón) oflc1al y pn
deporte en los distintos rwnbos de vada de los centros de ense_ñanza 
la capital en los pueblos y en el ())ámense escuelas, colegios o 
campo, en las vecindades de las liceos) abre las perspectivas de los 
escuelas rurales", dice el Dr. jóvenes que han de prepar�rse 
Roberto Celis Presidente de la intelectualmente para prosegwr la 
Asociación Nacional Pro-Infancia, formación y capacitación para el 
en carta que envla a EL DIARIO -Favor pase a Ja Pág. 53 . DE HOY, 

Realizan Investigación Sobre 
Algas y Plantas Medicinales 

Algunas variedades de algas y en w1 censo intensivo sobre Fit<>plantas que se producen en el pals, qulmica, con el fin de realizar están siendo investigadas como investigaciones en algunas plantas luentes de alimentación hwnana, y algas, sobre el aprovechamiento 
en la Facultad de Qulmica y de las prote!nas que puedan 
Farmacia de la Universidad proporcionar como fuentes de 
Nacional. alimentación hwnana. 

Informaron en dicha Facultad Con el grupo se encuentra tra-
que el Decano y el Jefe del bajando el cientlfico mejicano, Dr. Departamento de investigaciones Xorge A. Domlnguez, quien está 
y Tesis Profesionales, Dr. Amllcar aportando importantes cono
Avendaño y OrUz y el Dr. Osear cmientos a los salvadoreños. 
Cuéllar, · respectivamente, con un 

F la Pá 3 grupo de 35 instructores participan - avor pase ª g. 5 · 

Por Falta de Agua Amenazan 
Suspender Clases en Apopa 

Varias escuelas de Apopa Y d!a por el mismo problema 
algunas otras de ese sector afectando -añader>- el apren
amenazan con suspender las clases diz.aje. Por último -manüiestan
ante la grave escasez de a_gua, que de continuar el proble�a antes 
dicen varios profesores y d1rec- anotado. se verdn precisados a 
tores de algunas de ellas. suspender completamente las la-Señalan que desde el año pasado bores educa ti vas en todas las 
el problema de la escasez de agua escuelas de aquella zona, ante la potable ha afectado a la comuni- amenaza de una el?idemia. 
dad, pero que en este año la s1- Lo anterior lo informaron los tuación ha tomado caracteres profesores Napoleón Acosta, 
dramáticos al grado de que en los Director de la Escuela Unificada 
últimos días la carencia absoluta. "San Nicolás", Francisco Dimas Agregan que la ANDA conoce muy Molina, .Director de la Escuela 
bien el problema y hasta la vez se Unificada "Mercedes Ramlrez de 
ha mostrado indiferente. Meléndez", el supervisor docente, 
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Agregan que los escolares de l<>- profesor José Jaime Solelo y 
da aquella zona reciben Marco Federico Vanegas, Director 
únicamente dos horas de clase por del Tercer Ciclo de Apopa. 


